



AUMENTA ASISTENCIA A BIBLIOTECA NACIONAL. La asistencia de lectores a la Biblioteca Nacional, se ha venido incrementando cada día más, sobre todo hoy que los estudiantes tienen que investigar por su propia cuenta para fundamentar su enseñanza escolar. La Dirección de la Biblioteca dentro de sus limitaciones, busca dar las mayores facilidades a los visitantes. Alumnas del Colegio Niño de Praga de esta ciudad, abandonan el centro. (Foto de Alfaro).

Resultados Negativos con la Jornada Unica

La marcha de la administración pública no ha ganado nada con la implantación de la llamada "jornada única", y si se ha perdido tiempo y dinero público, es decir de los contribuyentes, según el parecer de funcionarios y empleados consultados pero que no pueden dar sus nombres porque podrían salir perjudicados. Sin embargo, muchos de los consultados aseguraron que en lo

particular han resultado gananciosos dado que han podido agenciarse algún dinero extra dedicándose a otras actividades después de su labor en las oficinas gubernamentales. Otros manifestaron que la jornada única les ha permitido finalizar sus estudios universitarios pero que en general, consideran el sistema como lesivo a la administración y a la colectividad.

ha notado que ese sistema de la jornada única es perjudicial para los trabajadores en general, aunque hay que ver qué opina AGEPPYM. Zaldivar aseveró que con esta jornada no se da un buen servicio al público, los ministerios atrasan sus menesteres, tal sucede en la Secretaría de Trabajo en donde a menudo se suspenden actividades serias que no debían tener interrupción al mediodía, suspensión que se hace para que los empleados almuercen. Explicó que es necesario hacer una consulta o encuesta entre todos los empleados y funcionarios gubernamentales sobre si es

TABLERO JUDICIAL NOMBRAN PERITOS EN CASO VILANOVA

Ya fueron nombrados los peritos fotógrafos y topógrafos que estarán hoy en el sitio donde el testigo José Francisco Roque afirma que vio correr y separarse a cuatro individuos que salieron de la oficina del arquitecto José Adriano Vilanova, la tarde del 24 de julio del año pasado, cuando el profesional fue ultimado a balazos. La petición para que el testigo señale

EL ATRASO ES EVIDENTE

Consultado el señor Felipe Antonio Zaldivar, Secretario General del sindicato de la construcción, dijo que en tal calidad si

—Favor pase a la Pág. 26.

Patrulla Vial Cooperará para que Halla Orden en Paradas de Buses

La Patrulla de Seguridad Vial Motorizada, iniciará la semana próxima una campaña de ordenamiento de "colas en las paradas de buses" de la capital, para evitar desórdenes de parte del público. Para colaborar con esta campaña diferentes empresas de buses han acordado proporcionar pasarelas que serán colocadas en las "paradas" más concurridas. Con el uso de estas pasarelas se tratará también de que los mo-

toristas detengan sus buses, exactamente donde comienza la "cola", y acostumbrar nuevamente a los usuarios a salir por la puerta trasera. También informan que varias casas comerciales capitalinas les han ofrecido colaborar. Además, el domingo pasado comenzaron a operar en la nueva autopista que conduce de la capital hacia Santa Ana, en vista de los últimos accidentes.

Dueño de Relojería Explica por que Suspendió Pago de Cheque

Don Salomón López Bonilla, propietario de Joyería y Relojería "Invicta", al aclarar el porqué suspendió el pago de un cheque por 1.725 colones, cuyo caso se ventiló en el Juzgado Primero de lo Penal de San Salvador, declara lo siguiente: "El 14 de junio fui notificado por la Pan Am que a mi nombre había llegado un envío de relojes procedente de Francia, marca "Mortima" y que, según documentos,

contenía 2.050 relojes, pero al mismo tiempo me avisaban del desapareamiento de un bulto conteniendo 550 relojes. "El 24 del mismo mes se presentó a mi establecimiento el señor Genaro Rivas y me propuso en venta 69 relojes de la misma marca "Mortima", por lo cual sospeché que se trataba de los mismos relojes extraviados y opté

—Favor pase a la Pág. 15.



ACLARA SITUACION. Don Salomón López Bonilla aclara la situación del por qué ordenó cancelar un cheque girado por él, a raíz de un robo de relojes de que fue víctima en una aduana aérea.

Colonia 10 de Septiembre Celebra Diez Años de Haber sido Fundada

Durante tres días, a partir de hoy viernes, se realizarán diferentes actividades sociales, deportivas y culturales, con motivo de la celebración del vigésimo sexto aniversario de fundación de la Colonia "10 de Septiembre" de esta capital. Uno de los actos más importantes lo constituye la coronación de la Reina de la Colonia por parte del Arq. Mario Miguel Barriere, Presidente del IVU. Este acto se realizará hoy viernes a las 8 de la noche. El programa de actividades comprende: viernes 10, Alegre Alborada a las 4 de la mañana, a las dos de la tarde, actuación de un conjunto folklórico y la estudiantina de San Francisco

Gotera en el local de la Casa Comunal; a las ocho de la noche en el mismo lugar, la coronación de la reina. Para mañana sábado a la una de la tarde circuito cerrado de Go-Karts y a las cinco de la tarde desfile de carrozas, a las 7:30 de la noche Misa de Acción de Gracias. El domingo a las ocho de la mañana Primera Marathon de la Colonia 10 de Septiembre en un Circuito Cerrado. La Colonia "10 de Septiembre" constituye un núcleo de 361 viviendas de bajo costo en donde albergan más de dos mil personas. Fue construida durante la administración del coronel Oscar Osorio.

Denuncian Desorden en Buses Usuarios de Ciudad de La Unión

SAN MIGUEL. Desorden en el servicio de camionetas de las distintas rutas, señalan usuarios de La Unión, especialmente en las horas de salida de aquella ciudad portuaria hacia las distintas metas. Además de la inexplicable tardanza en salir a sus destinos, después de recibir las órdenes de los despachadores con la consiguiente desesperación para los pasajeros, se dedican con anticipación "al ruleto", o sea que recorren la ciudad en busca de

pasajeros. De esta competencia surge la desenfadada carrera en las carreteras, disputándose la vía para recoger pasajeros, siendo no pocos los accidentes que se registran con este proceder. A La Unión llega gran número de buses con procedencia de San Miguel, Santa Rosa de Lima, San Alejo y otros lugares y es en la hora del regreso a estos lugares que se observa el gran desorden, tal como sucede en los lugares de donde proceden.

Denuncian Secuestro del Doctor Rolando Elías Julián en la Troncal

Seis hombres armados de metralletas y revólveres secuestraron el miércoles a las cinco de la tarde al médico Rolando Elías Julián, en el kilómetro 25, comprensión de Guazapa en la carretera Troncal del Norte. La doctora Margarita María González de Julián, dijo que a la hora del hecho acompañaba a su esposo junto con sus hijos Rolando, de 5 años, y Federico Ernesto, de 3, cuando regresaban en su vehículo a esta capital procedentes de Aguilares donde tienen una clínica. El profesional afirmó que al momento del secuestro dos vehículos les dieron alcance. El conductor de uno de los autos se les adelantó para interceptarles el

paso. El otro se estacionó cerca del vehículo del Dr. Julián. Intespontáneamente—dijo la doctora— los individuos salieron de sus automóviles amenazándolos con sus armas y exigiendo al profesional que los acompañara. Señaló que ante la actitud de los desconocidos su esposo optó por entregarse. Los secuestradores lo "esposaron" y lo introdujeron en uno de los autos con destino a San Salvador. La doctora González de Julián, declaró que no sabe el motivo por el cual los individuos se llevaron a su esposo a un lugar desconocido. Ayer, el profesional continuó la búsqueda del Dr. Julián.



ROMPESE CANERIA. (Cojutepeque). A causa de las lluvias se rompió la tubería principal que abastece agua a la ciudad. El servicio quedó interrumpido por 24 horas. Dos "pipas" de ANDA abastecieron de agua a los vecinos frente a la Policía. (Foto de Fernández).